



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Februar 2023

Motion Andreas Zappalà und Konsorten betreffend Einführungsklassen an allen Schulstandorten

---

P225398

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Andreas Zappalà und Konsorten als Anzug zu überweisen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat teilt die Einschätzung der Motionärinnen und Motionäre, dass es unabdingbar ist, die Schülerinnen und Schüler mit Entwicklungsverzögerungen adäquat, ausreichend und nachhaltig zu fördern. Der Regierungsrat ist jedoch nach wie vor davon überzeugt, dass es richtig ist, wenn die Schulen innerhalb eines klar definierten Rahmens selbst entscheiden, wie sie die zusätzlichen Mittel für den Umgang mit Entwicklungsverzögerungen einsetzen wollen. Das Ziel ist die optimale Förderung der Schülerinnen und Schüler mit Entwicklungsverzögerungen. Ob dieses Ziel durch die Bildung von Einführungsklassen oder durch andere Massnahmen im Schuleingangsbereich erreicht wird, sollte den Schulen überlassen werden. Sie sind es, die aufgrund ihrer schulspezifischen Begebenheiten und der vorhandenen Schülerschaft den Förderbedarf am besten beurteilen können.

